



## 福高だより 第5号

発行：富山県立南砺福野高等学校 総務部  
発行日：令和5年1月23日（月）

新年を迎え、3学期が始まりました。3年普通科国際科は大学入学共通テストが終わり、二次試験に向けての勉強が本格的に始まりました。また、3年福祉科は介護福祉士国家試験まで、もうまもなくとなります。放課後遅くまで教室に残って勉強したり、質問に来たりする姿が今まで以上に多く見られるようになりました。また、就職内定者も来年4月に社会人としてスタートを切るため、その準備に取り組んでいます。それぞれの進路目標に向け、粘り強く取り組んで欲しいものです。1、2年生には、その3年生の姿を見て、勉強や部活動、学校行事により一層頑張ってくれるものと期待しています。

今年も教職員一同お子様の学習、部活動、学校生活等を全力でサポートします。今年もよろしくお願いいたします。

・・・・・・・・・・遅くなりましたが、2学期後半の学校行事を紹介します・・・・・・・・・・

### 芸術鑑賞会

10月28日(金)にヘリオスで3年ぶりに芸術鑑賞会が行われました。午前と午後に分かれ、狂言を鑑賞しました。

狂言の鑑賞だけでなく、ワークショップとして狂言の体験を行うことができ、初めて観る狂言に大変満足していました。



### 第140期 生徒会発足

11月10日(木)の第140期生徒会長選挙で、森口 礼崇さん(26H)が当選しました。森口さんは公約として、「生徒全員が参加できるような形で意見を取り入れる必要がある。意見箱の活用の仕方を工夫し、さまざまな要望や改善点を挙げてもらえるようにしたい。」と述べていました。森口さん率いる第140期生徒会の活躍を期待しましょう。



## 福祉科 施設訪問

11月21日（月）に3年福祉科の生徒がピアサポートあいを訪問し、障がいのある方と交流しました。ラジオ体操、ボール運びゲーム、玉入れ、ミックスレースなどスポーツを通して楽しい時間を過ごしました。最後に全員でジャンボリミッキーの曲に合わせて元気よく踊りました。参加された利用者の方から「楽しかった」「もっとしたい」という言葉を聞くことができました。



## 農業環境科 収穫感謝祭

12月16日（金）に農業環境科の収穫感謝祭が行われました。生徒たちは、授業で作った「福ふく味噌」、農場で育てた野菜を使った豚汁、富富富で作ったおいしいおにぎりを、生徒、教職員に振る舞いました。



## PTA 研修会～豊嶋明氏による講演 『考え方を換えれば人生そのものが変わる』～

11月26日（土）、パナソニックエンターテインメント&コミュニケーション株式会社代表取締役社長の豊嶋明氏をお招きして「考え方を換えれば人生そのものが変わる」という題で講演をしていただきました。多くの保護者の方が参加され、豊嶋氏の「成功よりも失敗から学ぶ」、「学ぶ心さえあれば、万物すべてこれ我が師である」という考え方に力をもらえたという声が多く聞かれました。

